



MÚNICH, RUTA ROMÁNTICA, SELVA NEGRA, ALSACIA Y BERLÍN

10 DÍAS | 9 NOCHES | 6 COMIDAS
12 DÍAS | 11 NOCHES | 7 COMIDAS

Producto Selección

DÍA 1 (sábado). CIUDAD DE ORIGEN - MÚNICH.

Presentación en el aeropuerto dos horas antes de la salida del vuelo con destino a Múnich. Llegada y traslado al hotel. **Cena** y alojamiento.

DÍA 2 (domingo). MÚNICH.

Desayuno. Salida para hacer una visita panorámica en la que pasaremos por sus puntos más importantes: el Ayuntamiento y su Glockenspiel en la Marienplatz, centro geográfico y social de Múnich; la Maximilian Strasse, la avenida más elegante de la ciudad, donde se encuentran los grandes de la moda internacional; la Villa Olímpica; el edificio BMW, la iglesia de San Pedro. Resto del día libre para seguir conociendo la ciudad o, si lo deseas, podrás hacer una excursión opcional a Oberammergau y los alrededores del castillo Neuschwanstein. En ella visitaremos Oberammergau, que es el pueblo típico de Baviera por excelencia, recorreremos sus calles con sus casas de madera decoradas. A continuación haremos una parada en el Castillo de Neuschwanstein también conocido como el castillo del Rey Loco (sin entrada). Regreso a Múnich. Por la noche te recomendamos visitar alguna de las famosas cervecerías de la ciudad, como por ejemplo la "Hofbrauhaus", fundada en 1.591. Alojamiento.

DÍA 3 (lunes). MÚNICH - REGENSBURG - NÚREMBERG.

Desayuno. Por la mañana saldremos hacia Regensburg, Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. Esta ciudad situada en la confluencia de los ríos Danubio y Regen, fue fundada hace casi dos milenios por el emperador Marco Aurelio y es considerada como una de las ciudades medievales más antiguas de Europa Central, ya que se libró en gran medida de los bombardeos durante la Segunda Guerra Mundial. Históricamente muy importante pues ha sido sede imperial en varias ocasiones y fue el lugar de nacimiento de Don Juan de Austria, hijo

natural de Carlos I de España y V de Alemania. Tiempo libre para disfrutar de sus paseos arbolados y su casco histórico de casas de alegres colores, con un importantísimo patrimonio artístico de distintas épocas, como la Porta Pretoria, el puente de piedra, el Ayuntamiento, la catedral de San Pedro, etc. Después seguiremos hacia Núremberg, que conserva perfectamente su ambiente medieval y que está ligada a la historia del siglo XX como consecuencia del famoso proceso por los crímenes de la II Guerra Mundial. **Almuerzo**. Para conocer mejor esta ciudad, haremos una visita panorámica del casco antiguo en la que conoceremos: el exterior del Castillo Imperial, los barrios de San Sebald y San Lorenzo, la Hauptmarkt (plaza del mercado principal) con la Schöner Brunner (Bella Fuente) y la Frauenkirche (iglesia de Nuestra Señora), el exterior del Hospital del Espíritu Santo, etc. Tiempo libre. *(Cena incluida en opción paquete de comidas)*. Alojamiento.

DÍA 4 (martes). NÚREMBERG - ROTHENBURG OB DER TAUBER - WÜRZBURG - FRANKFURT.

Desayuno. Salida hacia Rothenburg ob der Tauber, otro bello ejemplo de población medieval de la Ruta Romántica muy bien conservada, rodeada de murallas y de fama mundial por su centro histórico, con la torre Markus y sus edificios de entramado de madera. Tendremos tiempo libre para descubrir sus puertas, torres, el Ayuntamiento y estrechos pasadizos. **Almuerzo**. Seguiremos nuestro camino hasta llegar a la última población de nuestro recorrido por la Ruta Romántica, Würzburg. Tendremos tiempo libre para conocer lugares como su Ayuntamiento, la Plaza del Mercado, la fortaleza de Marienberg, el Palacio Episcopal, etc. Después seguiremos hacia Frankfurt, donde tendremos tiempo libre para conocer la capital financiera de Alemania, la sede del Banco Central de la Unión Europea y que durante siglos, fue el lugar de coronación de los emperadores del Sacro Imperio Ro-

mano Germánico. Si lo deseas, podrás disfrutar de una excursión opcional por el barrio de las tabernas y Main Tower. Uno de los barrios más interesantes de Frankfurt, en el que pasearás por sus calles adoquinadas, verás las típicas casas con entramado de madera, fuentes y muchas tabernas de sidra, lo más característico del barrio. También visitarás la Main Tower, sede del Hesse - Turingia State Bank. [\(Cena incluida en opción paquete de comidas\)](#). Alojamiento.

DÍA 5 (miércoles). FRANKFURT - CRUCERO POR EL RIN - HEIDELBERG.

Desayuno. Salida hacia Rudesheim, donde embarcaremos en un agradable crucero por el Rin, en el que pasaremos por el Valle de Loreley, considerado Patrimonio Cultural por la Unesco. Desembarque y continuación hacia Heidelberg a orillas del río Neckar. **Almuerzo.** Por la tarde haremos una visita panorámica del centro histórico, que fue reconstruido en estilo barroco durante el siglo XVIII, después de que a finales del siglo XVII, las tropas de Luis XIV dejaran la ciudad reducida a cenizas. También conoceremos el Castillo Palatino que domina la ciudad y que está considerado como uno de los restos históricos más famosos de Alemania. En él se celebran espectáculos populares, como los Schossfetspiele (festivales teatrales) y bailes como el Ball der Vampire (baile de los vampiros) y en su interior se encuentra uno de los símbolos de Heidelberg, el Gran Tonel, que tiene 7 metros de ancho, 8,5 metros de largo y puede contener 222.000 litros. Tiempo libre para seguir conociendo la ciudad. **Cena** y alojamiento.

DÍA 6 (jueves). HEIDELBERG - BADEN-BADEN - CARRETERA PANORÁMICA DE LA SELVA NEGRA (SCHWARZWALDHOCHSTRASSE) - CASTILLO DE HOHENZOLLERN - FRIBURGO.

Desayuno. Hoy nos espera una ruta fascinante, dirigiéndonos en primer lugar a Baden-Baden. Tendremos tiempo en esta estación termal de la que se dice que ya el emperador romano Caracalla la frecuentaba. Una ciudad en la que se desarrolló el estilo Belle Epoque, gracias a que durante el siglo XIX, la burguesía europea la tomó como lugar de descanso, surgiendo establecimientos termales, hipódromo y un casino que fue considerado como uno de los más lujosos del mundo. A continuación, comenzaremos a recorrer el corazón de la Selva Negra, conociendo la impresionante carretera panorámica conocida como Schwarzwaldhochstrasse, que une Freudenstadt con Baden-Baden, dejando a nuestro paso un maravilloso mundo de paisajes inolvidables, con lugares tan interesantes como el lago de montaña Mummelsee, los picos del Schliffkopf, el Alexanderschanze y el Kniebis. Continuación a uno de los lugares con más encanto de Alemania, el castillo de Hohenzollern, fortificado con torretas y almenas, en donde realizaremos una visita de la sede de la familia noble alemana de Hohenzollern, cuyos miembros dominaron Prusia y Brandeburgo desde la época medieval hasta el final de la Primera Guerra Mundial. Aún hoy en día sigue siendo propiedad de la familia, conservando algunos de sus más preciosos tesoros. Salida hacia nuestro hotel en Friburgo. [\(Cena incluida en opción paquete de comidas\)](#). Alojamiento.

DÍA 7 (viernes). FRIBURGO - GUTACH - TRIBERG - TITISEE - SELVA NEGRA - FRIBURGO.

Desayuno. Salida hacia Gutach, donde visitaremos el museo al aire libre de Vogtsbauernhof. A través de una visita guiada, podremos acercarnos a la vida de esta región en otros tiempos, conociendo las antiguas casas rurales repartidas por la ladera de una montaña, a tamaño natural y completamente de madera. Continuaremos hasta llegar a Triberg, donde tendremos tiempo libre para conocer la gran atracción de esta localidad atravesada por el río Gutach: las cascadas de Triberg de hasta 163 metros de altura y siete niveles diferentes, consideradas como una de las más famosas de Alemania. Continuación a la pintoresca población de Titisee, bañada por el lago de su mismo nombre. Tendremos tiempo libre para disfrutar de este lugar paradisíaco, rodeado de frondosos bosques y donde podrás aprove-

char para comprar un recuerdo de la Selva Negra. Regreso a Friburgo y tiempo libre para conocer la catedral, el nuevo Ayuntamiento, la plaza de la Catedral, la plaza de los Agustinos, etc. [\(Cena incluida en opción paquete de comidas\)](#). Alojamiento.

DÍA 8 (sábado). FRIBURGO - COLMAR - RUTA DE LOS VINOS: RIQUEWIHR - ESTRASBURGO.

Desayuno. Nos dirigiremos hacia Colmar, que se desarrolló durante el Medioevo como punto importante del negocio vinícola y que conserva un gran patrimonio. Tiempo libre para disfrutar de su casco histórico de estilo gótico alemán, con la Pequeña Venecia (Le Petite Venise), barrio de casitas tradicionales alsacianas que se ubican a lo largo de la orilla del río Launch, y los distritos de los diferentes gremios que habitaron la ciudad. A continuación seguiremos con un recorrido por la Ruta de los Vinos de Alsacia, donde además de realizar el **almuerzo**, visitaremos una bodega para realizar una degustación de los excelentes vinos producidos en la zona. Conoceremos uno de los pueblos más representativos de la región: Riquewihr, considerada como una de las poblaciones más bellas de Alsacia, con sus típicas casas alsacianas coloridas, de entramado de madera y adornadas con flores. Después nos dirigiremos hacia Estrasburgo, donde haremos una excursión panorámica en la que pasaremos por el Barrio Antiguo y sus casas señoriales; la "Petite France", una de las zonas más animadas de la ciudad, famosa por las calles adoquinadas; los canales y las casas con entramado de madera bien conservadas, como la de los Curtidores; y calles como Grand'Rue y sus alrededores, con tiendas de ropa y recuerdos así como de cerámica, vino y té especiales, etc. Después nos acercaremos a la catedral para ver su maravillosa fachada, que es el mayor libro de imágenes de la Edad Media. Los centenares de esculturas que parecen desprenderse de la pared acentúan los efectos de luz y sombra. El color de la arenisca rosa cambia según la hora del día y el color del cielo. Tiempo libre o, si lo deseas, podrás hacer un recorrido opcional en barco por los canales de Estrasburgo. Alojamiento.

DÍA 9 (domingo). ESTRASBURGO - FRANKFURT.

Desayuno. Tendremos la mañana libre para seguir explorando la ciudad, visitar algún museo o degustar sus vinos y su rica gastronomía con platos como el baeckeoffe, guiso de ternera a modo de estofado, o el foie gras. Después nos dirigiremos hacia Frankfurt donde tendremos el resto del día libre para recorrer la ciudad, y aprovechando que es día festivo, disfrutar del animado ambiente de la ciudad junto al Rin, saborear la ebbewei (sidra local), disfrutando de una típica comida alemana o visitar alguno de sus museos, como la casa de Goethe, el museo de arte contemporáneo, etc. Alojamiento.

DÍA 10 (lunes). FRANKFURT - CIUDAD DE ORIGEN.

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique de traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a tu ciudad de destino. Llegada y fin de nuestros servicios.

+ CONTINUACIÓN CIRCUITO 12 DÍAS

DÍA 10 (lunes). FRANKFURT - ERFURT - BERLÍN.

Desayuno. Salida hacia Erfurt, situada en el cruce de caminos de antiguas rutas comerciales y capital de Turingia. Ciudad que ha sido punto de encuentro de intelectuales y centro neurálgico de la Reforma Protestante. Ciudad que Lutero ensalzó en más de una ocasión denominándola "La coronada por numerosas torres", por su gran patrimonio artístico. Tiempo libre para conocer el centro histórico de la ciudad, prácticamente intacto, en el que destaca la catedral de Santa María y la iglesia de San Severo, conjunto único en Europa de obras maestras arquitectónicas del Gótico alemán; las casas de entramado de madera y, por supuesto, el Kammer Brücke, el puente más largo de Europa bordeado por casas con talleres de artesanos, galerías, pequeñas tabernas, tiendas de música y de antigüedades. Conti-

nuación a Berlín. Tiempo libre para tomar un primer contacto con la capital de Alemania. Te recomendamos la visita opcional guiada de "Berlín nocturno", en la que conoceremos el barrio judío, escenario de la trágica "noche de los cristales rotos" durante la época hitleriana, el barrio gubernamental con el Reichstag y la Cancillería, la Puerta de Brandemburgo, la Postdamer Platz, etc. Alojamiento.

DÍA 11 (martes). BERLÍN.

Desayuno. Salida para hacer una visita panorámica con guía local, en la que veremos la Puerta de Brandemburgo, uno de los símbolos más importantes de la ciudad; la Isla de los Museos, Alexander Platz, el barrio de San Nicolás, la plaza de la Gendarmería, los restos del Muro y la avenida de Unter den Linden, entre otros. Resto del libre o, si lo deseas, podrás realizar una excursión opcional con guía local a

Potsdam, donde Truman, Stalin y Attlee, sucesor de Winston Churchill, decidieron en 1.945 la suerte de Alemania, con la firma del Tratado de Potsdam. Esta ciudad cuenta con lugares como el Barrio de los Holandeses y jardines y palacios realizados a partir del siglo XVIII. También conoceremos "El Puesto de los Espías", donde se filtraba la información entre la Europa del Este y la del Oeste, durante la época de la Guerra Fría. Tras esta visita opcional volveremos a Berlín. **Cena** y alojamiento.

DÍA 12 (miércoles). BERLÍN - CIUDAD DE ORIGEN.

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique de traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a tu ciudad de destino. Llegada y fin de nuestros servicios.

El precio incluye

- Visitas panorámicas en Múnich, Núremberg, Heidelberg y Estrasburgo con guía local.
 - Visita panorámica de Berlín con guía local, en el circuito de 12 días.
 - Otros lugares comentados por nuestro guía: Regensburg, Rothenburg Ob Der Tauber, Würzburg, Frankfurt, Baden-Baden, Selva Negra, Titisee, Friburgo, Colmar, Riquewihr en los circuitos de 10 y 12 días. Erfurt en el circuito de 12 días.
 - Crucero por el Rin con guía acompañante.
 - Visita al Castillo Palatino de Heidelberg con entrada y funicular.
 - Visita del Castillo de Hohenzollern con guía local y entrada incluida.
 - Visita del museo al aire libre de Vogtsbauernhof con guía local y entrada incluida.
 - Visita a las cascadas de Triberg, entrada incluida, con guía acompañante.
 - Visita a una bodega de vino con degustación, entrada incluida.
 - Excursión a la Ruta de los Vinos de Alsacia con guía acompañante.
 - Servicio de audio individual.
 - 6 comidas en el circuito de 10 días.
 - 7 comidas en el circuito de 12 días.
- +COMIDAS:** Categoría opción paquete visitas
- Este itinerario puede realizarse en la versión opción paquete de comidas. Se suman a las comidas base del itinerario, aquellas indicadas bajo la nomenclatura (incluido en opción paquete de comidas). Este itinerario ofrece un total de 10 comidas en el circuito de 10 días y 11 comidas en el circuito de 12 días.

